



Antrag

Vorlage: AT/0054/2020		Datum: 06.03.2020	
Verfasser:	02-Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen	Az.:	
Betreff:			
Antrag der Fraktion der GRÜNEN zum Umbau der Querungshilfe an der Kreuzung Hohenzollernstrasse/ Johannes-Müller-Straße zu einem vollwertigen Fußgängerüberweg (Zebrastreifen)			
Gremienweg:			
07.04.2020	Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP		ohne BE abgesetzt geändert
	öffentlich		

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat beschließt, die Verwaltung wird beauftragt an der Kreuzung Hohenzollernstrasse/ Johannes-Müller-Straße die Querungshilfe zu einem vollwertigen Fußgängerüberweg (Zebrastreifen) um zu bauen.

Begründung:

Der Überweg ist aufgrund des hohen Verkehrsaufkommen und der z.T zu hohen Geschwindigkeiten der Autos für FußgängerInnen gefährlich. Die Straße ist vom Bürgersteig aus nicht ausreichend einsehbar, sodass es für Kinder und ältere Menschen oft zu brenzlichen Situationen kommt.

Auswirkungen auf den Klimaschutz: